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PLENO ORDINARIO DEL 28 DE FEBRERO 

El Ayuntamiento cede suelo para viviendas VPO 
AURELIO MAROTO 

E l Pleno ord inario de febrero aprobó 
por unanimidad ceder algo más de 2.000 
metros cuadrados de suelo a la Junta 
para constru ir viviendas VPO. El Ayun
tamiento apoyará así los proyectos para 
construir un número todavía indetermi 
nado de viviendas protegidas, en régi
men de alquiler. Los tres grupos bendi
jeron la ces ión. TU porque la vivienda 
"es un derecho que ampara nuestra 
Constitución". E l PP también dijo sí, 
pero su portavoz, Francisco Nieto, dijo 
que es "una venta electora l de los so
cialistas". La portavoz gubernamenta l, 
Jose Simón, recordó el éxito de las 
parce las ofertadas hasta la fecha , con 
235 vendidas de 290. Las tres parcelas 
tienen 894, 627 y 550 metros cuadrados 
en zonas cercanas a los Institutos, la 
Vegui lla y el CAI Hermanas Barrera. 

Se aprobaron acuerdos de la Comisión 
de Honores y Distinciones, donde des
tacó la concesión del premio "Conrada 
Serrano" a las bandas de cornetas por 

El Pleno guardó un minuto de silencio en memoria de los militares fallecidos en 
accidente en la Academia de Ingenieros de Hoyo de Manzanares. 

fomentar la integración de la mujer en 
sus filas. También se nombró "Ciudada
no Ejemplar" a Antonio Gª-Cervigón, 
presidente de la ACAZ, y pregonera de 
feria a Mª Vicenta Romero Torrijos, so
cióloga y escritora solanera. Y se aten
dió la so lic itud de la com isión liquida
dora de la antigua Unión Vinícola para 

colocar una placa en el Centro de Salud 
porque donó 4 millones de pesetas para 
construirlo. 

El punto sexto aprobó con la mayoría 
sociali sta y el rechazo de la oposición 
las contribuciones especiales para el arre
glo del tramo de la calle Feria entre Con
cepción y Cárcel Vieja. 

El nuevo CADIG ya atiende a 20 internos 
El presidente de Castilla-La 

Mancha, José María Barreda, 
asistió el 25 de febrero a la 
inauguración oficial del Cen
tro de Discapacitados Grave
mente Afectados "El Pilar", 
aunque ya funcionaba desde 
hace meses. Junto al alcalde, 
Diego García-Abadillo, el pre
sidente de la Diputación , 
Nemesio de Lara, y otras au
toridades, Barreda descubrió 
la placa conmemorativa. En 
su discurso destacó el esfuer
zo de la Junta en bienestar 
social, que junto a educación 
y sanidad, dijo ser las tres 
materias donde su gobierno 
más empeño y recursos pone. 
"Mi compromiso es la lucha 
por la igualdad de oportuni
dades", sentenció. 

El nuevo centro puede albergar a 
cuarenta usuarios, más una docena 
para centro de día. De momento, ya 
han llegado la mitad. El edificio in-
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cluye cinco módulos destinados a área 
residencial, a razón de ocho plazas 
por módulo, que se van ocupando 
poco a poco. Más de medio centenar 

de empleados forman la plantilla 
actual. GACETA ya ofreció un am
pl io reportaje de esta instalación 
en sus números anteriores. 
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